



木々が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。今年度も残すところ後 1 ヶ月ですが、こども達はこの1年で心身ともに大きく頼もしく成長しました。来年度を新たな気持ちで迎えられるように皆で少しずつ準備をしながら、楽しい時間を過ごしていきたいと思います。この1年間、保護者の皆様にはご支援、ご協力を頂きありがとうございました。



【こども達の様子】

○節分

- こども達が下絵を描き、色を塗ってくれた鬼の壁面や空き箱を利用して作った鬼に向かって、ワミーボールを投げました。鬼を追い払おうと力強く投げる姿が印象的でした。おやつでは事前にリクエストを聞き、納豆巻きと、キュウリ（味噌、塩添付）を用意しました。黙々とはいかなかったけれど、美味しそうに食べていました、どんなお願い事をしたのかな☆彡



節分の日のおやつ



鬼は外！福は内！

☆バレンタイン☆

女の子の意見も聞き、男の子優先に可愛くラッピングされたチョコを選んでもらいました。その時の男の子の顔が、女の子以上に嬉しそうでした。ホワイトデーには、女の子優先にみんなの喜ぶイベントを行いたいと思います



清久もみじクラブ
(清久小学校内)

久喜市六万部 590

携帯電話 (070-1353-0899)

☎ 0480 (23) 5004

メール:kivoku09@softbank.ne.jp